

# 井上達男様

但馬ハチ高原  
ねむの木山荘 から お便りします



神戸はお正月以来 穏やかなお天気の日が続いています。皆様はいかがお過ごしでしょうか、

県北のハチ高原は今シーズンはタップリの雪に恵まれて、スキーヤー、スノーボーダー達を喜ばせています。

さて、ハチ高原「ねむの木山荘」では、去る1月10日頃から橋本昭さんがズーと滞在して、スキー三昧の毎日を送っています。

雪の状況、山荘の状態は共にGoodとの報告が入っています。  
橋本さんは1月28 or 29日まで滞在の予定です。

この機会を利用して「雪遊び」を試みられてはどうでしょう。

今シーズンから「自炊を建て前」にしていますので、ご自分の「食い扶持」「飲み代」を提げて行き、橋本さんと一緒に台所で格闘して下さい。  
米、調味料等は山荘備蓄の物をご利用下さい。

その他の「小屋番仕事」は橋本さんがいますのでご心配は無用です。

お一人でも、お二人でも ブラリとお出掛け下さい、グループを組む必要は有りません。

ご利用頂く場合は、必ず事前に私(たかだ)にご連絡下さい。現地と打ち合わせ致します。

2014.01.16

但馬ハチ高原  
「ねむの木山荘」の ガン・マン  
たかだ まこと  
ケイタイ 090-1895-9731  
Tel & Fax 078-731-1535

追記 1、山荘には輪カンジキ(2)、スノーシューズ(1)が有ります、雪上遠足も楽しめます。

2、JR・バス利用の方には、Door to Doorのお奨めダイヤをお知らせします。

3、2月にもこの様な機会が有ると思います。またお便りします。



完